

Expertos buscan talento del Tec que ayude contra amenazas cibernéticas



Expertos de las empresas **Cisco, Deloitte, IBM y Kaspersky**, sostuvieron una charla con los estudiantes del **campus Estado de México**, durante la **primera semana de ciberseguridad del Tecnológico de Monterrey**.

Este evento surge como una de las iniciativas del **Tec Cybersecurity Hub**, con el objetivo de que los estudiantes y futuros profesionistas **puedan acceder a la ciberseguridad como una vía de especialización y conozcan una tecnología que está a la vanguardia**.

El **Tec Cybersecurity Hub**, es el primer espacio de ciberseguridad con servicios integrales en México y Latinoamérica.

Durante el panel **“La CiberSeguridad en México”**, se abordaron temas como las áreas de oportunidad como país, los retos de las empresas en ciberseguridad y la necesidad de talento joven que pueda responder a las amenazas de ciberseguridad que cada día crecen.

En la charla, **Santiago Gutiérrez, socio líder de Cyber Risk Services Deloitte**, explicó a los presentes que la industria de la ciberseguridad está creciendo de manera exponencial y **son los jóvenes del Tec quienes pueden proteger a las organizaciones contra los ciberataques**.

“Necesitamos talento joven que nos ayude a defendernos contra cualquier amenaza cibernética, chicos como ustedes que tengan una capacidad de pensar y definir que cada idea es distinta”, dijo.



width="1920" loading="lazy">

Mientras que, **Gilberto Vicente, director de seguridad para Cisco Systems**, dijo que la seguridad digital se ha convertido en un tema apremiante, incluso que es el problema número uno que enfrentan las organizaciones en México.

*“La oportunidad que ustedes tienen es basta, la evolución de importancia que el tema ha alcanzado, **están en el mejor momento para pensar en esta línea no solo para atrapar a los malos, sino para que las personas sean más felices con el uso de la tecnología,***

*“**El Tec de Monterrey es una institución de vanguardia que siempre se ha caracterizado por entender bien las transiciones del mercado en las que la tecnología es un elemento fundamental** y evidentemente la seguridad no puede quedarse como un tema posterior”, declaró.*



width="1920" loading="lazy">

Por su parte, **Paris Valladares, Director General en México de Kaspersky**, habló sobre las tecnologías y los grandes beneficios que traen; así como el gran grado de exposición que tenemos por elementos que salen del control, por ejemplo los dispositivos móviles.

“Los smartphones pueden ser un arma, tanto para hacer el bien como para hacer el mal,

“Si saben hackear, no lo hagan por nada del mundo, es mejor saber cómo protegerse que hackear”, enfatizó.



width="1920" loading="lazy">

Para finalizar, el **Dr. Félix Antonio Barrio**, director del Hub de Ciberseguridad del Tecnológico de Monterrey, habló de la ciberseguridad como un elemento definitorio de lo que está haciendo la institución apostando por la vanguardia de la tecnología.

“Tener a los líderes de las empresas que están haciendo real hoy en día la ciberseguridad en México, a nivel de toda américa, es una enorme suerte,

*“Esta semana es una oportunidad para que los estudiantes, los futuros profesionistas **pueda acceder a la ciberseguridad como una vía de especialización y que se den cuenta que es una tecnología que está en la vanguardia**”, concluyó.*



width="1920" loading="lazy">

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: